

*Le sommeil est un voile léger que le destin soulève chaque matin
et qu'un matin il oublie.*

Ses nièces et famille :

Danielle **Roulin**, à Ecublens et Francine **Favini-Roulin**,
à Romanel-sur-Morges ;

Les familles parentes et alliées;

ainsi que tous ses amis,

ont la tristesse de faire part du décès de

Madame

Marie-Antoinette ROULIN-KALFUSS

qui s'est endormie paisiblement, le 9 octobre 2013, quelques semaines après avoir fêté ses 90 ans.

Un chaleureux merci à tout le personnel de l'EMS La Venoge, à Penthaz, pour leur dévouement et leur gentillesse.

Un culte d'adieu aura lieu au temple de Broye, à Prilly, le jeudi 17 octobre à 14 heures 30.

Honneurs à 15 heures.

Marie-Antoinette repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre le cancer, à Lausanne, CCP 10-22260-0, mention M.-A. Roulin.

Dieu est amour.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.